



Egyptian Archaeology n 15

« Alexandria : the necropolis », par Jean-Yves Empereur, directeur du Centre d'études alexandrines (p. 26-28) : depuis 1997, le CEA a entrepris des fouilles d'urgence.

■ Dans un secteur de 3 000 m² ont été mises au jour de nombreuses sépultures, creusées dans le rocher calcaire et appartenant à la vaste ville des morts, la fameuse « Necropolis » mentionnée par Strabon.

■ L'« actualité » du 5 avril annonce la destruction du site.

« Unprecedented discoveries at Hierakonpolis » par Barbara Adams, conservateur du Petrie Museum of Egyptian Archaeology, Institut d'archéologie, University College, Londres (p. 29-31) : les fouilles sont menées dans la « localité 6 » du cimetière prédynastique, située dans le désert, à l'ouest de Hiérakonpolis, la ville de l'Horus-Nekhen.

